

Lo aprendido en la materia.

Las clases fueron muy interesantes ya que aprendí sobre muchas cosas en el cual no tenía ni la mínima idea de la teología de las cosas de las que estuve viendo en las clases y en las tareas que nos dejó.

Unas de las primeras cosas en lo que me resulto interesante fue, el tema de los signos vitales, en el cual nos dio con detallada y buena exposición sobre las cosas más básicas y sobre las formas correctas en el cual se debe de hacer correctamente las acciones en el cual se puede observar, sentir y ver los signos vitales.

Un gran ejemplo podría ser el como usar correctamente un monitor de signos vitales.

Otro gran ejemplo podría ser el como un paciente debe de sentarse correctamente para que el medico pueda apreciar una mejor lectura sobre los signos vitales.

Otro tema en el cual se me hizo interesante y completamente entendible fue el tema de las pandemias en épocas pasadas ya que me hizo entender que es posible que futuramente haya pandemias en el cual puedan brotarse.

Se me hizo importante el saber sobre las pandemias pasadas, ya que por falta de ciencia y de medicamentos se sufrían estas no solo una parte del país, si no, que pasó en todo el mundo tal como el virus que actualmente estamos sufriendo llamado coronavirus.

Pero gracias a la ciencia y a la medicina en estos tiempos fue posible controlar la pandemia.